

JOURNALIST

Dengan Humanis, AKBP Lilik Ardhiansyah Kawal Aksi Mahasiswa Di Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JOURNALIST.CO.ID

Feb 23, 2025 - 00:33



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah turun langsung memantau dan melakukan pengamanan aksi mahasiswa dari Aliansi BEM Purwakarta di Kantor DPRD Kabupaten Purwakarta, Pada Jumat, 21 Februari 2025.

Dalam kegiatan tersebut massa yang melakukan aksi unjukrasa di Kantor DPRD

Kabupaten Purwakarta dengan isu yang diangkat gerakan Indonesia Gelap yang terbentuk dari rasa kepedulian terhadap kondisi Negeri ini yang kian hari makin banyak mengeluarkan kebijakan yang tidak lagi berpihak kepada rakyat.

Hal itu dilakukan agar aksi berjalan aman dan tetap kondusif. Nampak terlihat orang nomor satu di Polres Purwakarta itu berkomunikasi dengan para mahasiswa menunjukkan sikap kepemimpinan yang humanis.

Dalam pengamanan aksi tersebut AKBP Lilik Ardhiansyah didampingi oleh Kabag Ops, Kopol Suparlan, Kasat Intelkam AKP Asep Dody Hermawan, Kapolsek Jatiluhur Kopol Abdul Kodir, Kasat Sabhara AKP Yuga serta Anggota yang sudah tersprint.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah mengatakan, pengamanan aksi unjuk rasa mahasiswa ini ada sejumlah personel Polres Purwakarta yang diterjunkan.

"Dari jumlah personel yang diterjunkan di sejumlah titik. Selain itu personel ditempatkan di jalan-jalan untuk mengurai potensi kemacetan," ucap pria yang akrab disapa Lilik itu.

Dalam mengamankan jalannya aksi mahasiswa, kata Kapolres, para personel bertindak humanis dan persuasif. Selain itu, dia meminta seluruh personel untuk menaati standar operasional dan ketentuan di internal Polri terkait penggunaan kekuatan dalam tugas kepolisian.

"Kami ingin memastikan untuk kelancaran dan keamanan saat aksi unjuk rasa ini berlangsung. Kami memfasilitasi, kami memberi ruang dan pelayanan kepada masyarakat yang akan menyampaikan aspirasinya, kepada siapa pun, di kantor mana pun," ucap Lilik.

Kapolres menyebut, pengamanan ini merupakan bentuk pelayanan kepada masyarakat dan juga demonstran.

Lilik berharap demonstrasi hari ini bisa berjalan dengan kondusif, sehingga aspirasi yang dibawa massa bisa tersampaikan dengan baik.

"Kami juga mengimbau agar kepada para mahasiswa yang akan melakukan aksi, tetap menjaga keamanan dan ketenteraman, serta diharapkan bekerjasama dengan pihak kepolisian," Harap Lilik.